



Coprésident d'honneur de la Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine



M. Stéphane Dumas,
CPA auditeur, CA, EEE, CFF,
associé, président et
chef de la direction
chez Lemieux Nolet

Bonjour à vous,

Je me suis senti grandement interpellé lorsqu'on m'a proposé de contribuer à titre de coprésident d'honneur de la Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine, de la Société Alzheimer Chaudière-Appalaches. Cette activité se veut une campagne de financement, mais aussi une façon de sensibiliser la population à cette cause.

La maladie d'Alzheimer nous a tous touchés de près ou de loin. Personnellement, elle s'est attaquée à des membres de ma famille, des amis et des personnes proches. C'est une maladie sournoise et sans pitié qui fait des ravages importants et qui impose un lourd fardeau aux proches aidants et à la famille des personnes atteintes. Et ce, sans compter la tristesse de voir ceux que l'on aime et que l'on respecte entrer dans un autre monde et nous quitter peu à peu.

Nous sommes impuissants devant cette maladie, mais nous pouvons faire la différence par nos efforts en appuyant la Société Alzheimer Chaudière-Appalaches à réaliser sa mission d'aide et de support aux familles touchées par un trouble neurocognitif, dont la maladie d'Alzheimer. C'est pourquoi, dans mes rôles de père de famille, de fils et de président de Lemieux Nolet, comptables professionnels agréés S.E.N.C.R.L., j'ai décidé de m'impliquer et de tenter humblement de faire la différence à ma façon. C'est également les raisons pour lesquelles je vous invite à venir marcher avec nous le 29 mai prochain, afin de contribuer vous aussi par votre implication et vos dons.

Ce petit geste, en plus d'être très agréable, permettra de contribuer à l'effort et de donner les moyens à la Société Alzheimer Chaudière-Appalaches de remplir sa mission d'accompagnement et de support auprès des personnes atteintes et à leurs proches.

J'ai hâte de marcher avec vous le 29 mai. Ensemble nous irons plus loin !